



Im VEB Wetron Weida: Parteisekretär Gerhard Schmidt (links) im Gedankenaustausch mit dem Rationalisierungsmittelbauer Knut Be Loch, dessen Kollektiv eine wichtige Aufgabe zur Automatisierung der Leiterplattenbestückung um zwei Monate vorfristig realisieren will. Ziel ist, die Arbeitsproduktivität bei der Montage um 1000 Prozent zu erhöhen.

Foto: VW/Meißner

einer volkswirtschaftlich erforderlichen Sortimentsbreite und Menge aus der elektronischen Industrie bereitzustellen, so daß auf dieser Grundlage jedes Kombinat wachsende Leistungen mit Hilfe eigener Mikroelektronik-Kapazitäten für die Entwicklung und Herstellung elektronischer Baugruppen sowie Geräte und besonders für die Erarbeitung der Software erbringen kann und muß. In bestimmten Fällen wird es zweckmäßig und notwendig sein - wie internationale Erfahrungen bestätigen - eigene Kapazitäten- für die Entwicklung und Produktion mikroelektronischer Bauelemente zu schaffen.

Mit einer solchen Aufgabenstellung entsprechen wir den objektiven Erfordernissen, die sich aus der wissenschaftlich-technischen Entwicklung und der damit verbundenen umfassenden Anwendung der Mikroelektronik in allen Bereichen ergeben. Die Parteiorganisationen helfen durch ihre politisch-ideologische Einflußnahme, das Verständnis zu vertiefen, daß die Aufgaben zur Entwicklung und Anwendung der Mikroelektronik im Rahmen des Planes und mit eigenen Fonds - nicht durch zusätzliche Forderungen - zu lösen sind.

Die weitere Entwicklung auf dem Gebiet der Mikroelektronik in unserer Republik ist eine Kampfaufgabe, die größere Leistungen sowohl vom Industriebereich Elektrotechnik und Elektronik, in der Wissenschaftskooperation mit der Akademie der Wissenschaften, den Universitäten und Hochschulen als auch von allen anderen Bereichen der Volkswirtschaft verlangt. Viele Parteiorganisationen nutzen die Rechenschaftslegungen und Neuwahlen in den Parteigruppen, APO und Grundorganisationen sowie die Vorbereitung der Delegiertenkonferenzen, um diese Fragen politisch-ideologisch umfassend zu klären, die neuen Ansprüche in die eigenen Leistungen deutlich zu machen und den Kampf um einen höheren Beitrag zu organisieren.

So wie die in den zurückliegenden Jahren auf dem Gebiet der Mikroelektronik erreichten Ergebnisse Ausdruck vielfältiger schöpferischer Leistungen der gesamten Volkswirtschaft sind, so gilt es, für ihre zukünftige Entwicklung noch umfassender die Vorzüge der sozialistischen Planwirtschaft zu nutzen. Das trifft im besonderen Maße auf die Entwicklung und Herstellung von technologischen Spezialausrüstungen, auf die Sicherung der Zu-

Kampfaufgabe für alle Bereiche